

MOLÉANS

La restauration de l'église débutera en décembre



ÉLUS. Le maire Bruno Brochard (à droite) et son adjoint, Jean-Luc Grare, devant la façade de l'édifice à restaurer.

Moléans. Restauration de l'église Saint-Pierre de Moléans. Les travaux de restauration, pour endiguer le ruissellement des eaux et les remontées capillaires, de l'église Saint-Pierre, de Moléans, s'ouvriront début décembre pour une durée estimée à huit mois.

Ce chantier d'envergure sera réalisé par deux entreprises spécialisées : Lefevre Centre Ouest, basée à Blois (Loir-et-Cher), interviendra pour la maçonnerie et la pierre de taille, tandis que Cadet Concept et Tradition de Saint-Denis-en-Val (Loiret) sera chargée de la charpente, de la couverture et de la menuiserie.

Pendant toute la durée des travaux, le cimetière jouxtant l'église restera ouvert au public. Des mesures de protection seront mises en place pour assurer la sécurité des tombes, des personnes ainsi que de l'église elle-même.

Le maire de Moléans, Bruno Brochard, et son adjoint, Jean-Luc Grare, qualifient ce projet de « gros chantier du mandat », soulignant l'importance de ces travaux pour la commune. Malgré l'ampleur de l'investissement, estimé à 286.876 € HT, aucune

augmentation d'impôts pour les administrés n'est prévue pour couvrir le reste à charge.

Réunir 20.000 €

La commune bénéficiera de subventions de l'État et du Département à hauteur de 60 % et une souscription via la Fondation du patrimoine est ouverte pour permettre aux habitants et aux mécènes de contribuer à la préservation de ce patrimoine local.

Cette collecte vient d'être lancée, avec l'objectif de réunir 20.000 €. « Les dons réalisés sont défiscalisés », rappelle la Fondation du patrimoine.

► **Pratique.** Pour tous renseignements contacter la mairie de Moléans ou www.fondation-patrimoine.org